



大宜味村立大宜味小学校 令和元年度学校便り5号 令和元年6月14日 発行 校長 上間 享

教育目標

『笑顔きらめき 学びつづける 大宜味の子』

村内幼・小・中一斉授業参観【6/9(日)】

村内一斉の授業参観が行われました。小学校では、各学年で午前中公開授業です。今回、小学校そして中学校とも多くの保護者の参観がありました。ありがとうございます。子ども達の励みになります。

います。子ども達の励みになります。 また今年も、朝の時間に「お父さんによる読み聞かせ」 そして先週から始まった「水泳学習 (4年生)」も参観 してもらいました。

保護者のみならず、サポーターの皆さん、そして地域のおじいさん、おばあさんも来校していただきました。 ありがとうございました。

のりかとうこさいました。 少し、当日の様子を紹介致ます。

お父さんによる読み聞かせ

1年:宮城重人さん 2年:前田佳政さん 3年:大湾英司さん 4年:宮里聡仁さん

5年:高良耕平さん 6年:宮城達也さん

朝早くから、来校し「読み聞かせ」をしていただきました。 たいへんありがとうございました。 米須教育長より、3年 生に「シークヮーサーの 話し(本村)」をしてい ただきました。

ただきました。 これから「シークヮー サーの里」として、詳し く学習していきます。





多くの来校者で、廊下フロア -からも授業の参観です。

ネットモラル講演会

講師:金城達也課長補佐 沖縄県警察本部生活安全部少年課

小学生(本校)でも、現在 はスマホ・パソコン等で、 ネットにふれる機会があり ます。 今回、4年生以上(保 護者)対象に「ネット」の 危険性についてお話をして いただきました。

子ども達が被害にあう事例も多く報告されています。 私たち大人も意識して見守りましょう。



きらめき朝会2年生【6/12】



今月は、2年生の「きらめき朝会」です。2年生は、「早口言葉」を全員で行いました。「なまむぎ なまごめ なまたまご」等。みんな、上手にできました。

い体口にすいないはいないないないないないないない。



サンコンさん来校【6/7】

オスマン・サンコン、ゾマ ホン・ルフィンさん、突然の 来校がありました。

宮城村長さんがご案内していたのですが、母国での学校建設等の参考にと、日本(沖縄)を視察中との事。

休み時間、校舎を見学しながら、子ども達とも触れあい、 人なつこい素直な子ども達に とても喜んでいました。

